



--- CONTRAPORTADA

LA ARAUCANÍA, miércoles 3 de junio de 2025

Estudiantes de escuela rural afectada por incendio fueron invitados al estadio

POR DEPORTES TEMUCO. Veinte alumnos de Lautaro fueron beneficiados.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Felices y contentos con la experiencia vivida, se mostraron cerca de 20 alumnos de la escuela municipal rural de Vega Larga de Lautaro, luego de presenciar en el estadio Germán Becker, el triunfo de Deportes Temuco frente a

Cobreloa, la tarde del sábado. La invitación al encuentro fue gestionada a través del Departamento de Educación Municipal de Lautaro, quienes se contactaron con el área social del club albiverde, para que los estudiantes pudieran presenciar este importante encuentro deportivo. Los alumnos fueron acompa-

ñados por los profesores Ana Millao y Luis Henríquez, quienes agradecieron al Daem y al club por esta invitación, que permitió alegrar y pasar un grato momento a toda la comunidad educativa de Vega Larga, después de haber sido afectados por un incendio en marzo pasado, que consumió la cocina y comedor de la escuela. ☞



LOS JÓVENES PUDIERON ASISTIR AL ENCUENTRO DE DEPORTES TEMUCO CONTRA COBRELOA.



FOTOS CEDIDAS

UNA EXPERIENCIA INOLVIDABLE FUE LA QUE VIVIERON LOS ESTUDIANTES EN EL TRIUNFO ALBIVERDE.



LOS ALUMNOS DISFRUTARON DEL PASEO EN COMPAÑÍA DE PROFESORES.